

Cuba propose aux États-Unis un exercice de sauvetage de naufrages



Washington, 9 mars, (RHC).- Des autorités du système aéronautique et maritime de rescousse et sauvetage de Cuba ont observé un exercice de table à Key West, dans le Sud de La Floride, à l'invitation du Service des Garde-côtes des États-Unis.

Une note de l'ambassade de Cuba aux États-Unis précise que l'initiative s'est inscrite dans le cadre de l'accord de coopération intergouvernementale signé en janvier 2017.

La délégation cubaine a profité de l'occasion pour proposer, entre autres, la réalisation d'un nouvel exercice à La Havane, avant la fin de l'année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157052-cuba-propose-aux-etats-unis-un-exercice-de-sauvetage-de-naufrages>



Radio Habana Cuba